



El PRI sigue

En esas cortinas de humo guindas que últimamente le ha dado al oficialismo por correr para tapar su propia corrupción, una de ellas es repetir cada vez que pueden que el PRI, cuyo líder es Alejandro Moreno Cárdenas, está a punto de extinguirse, bajo el supuesto Goebbeliano de que repetirlo muchísimas veces, se volverá verdad.

Sin embargo, el PRI sigue y continúa trabajando a pesar de que en nombre de su tan llevada y traída "renovación", el PAN optó por deslindarse del tricolor y en ese sentido, se da a la tarea de construir candidaturas para competir en solitario, no obstante, los priistas han acordado que cada entidad podrá valorar alguna coalición según condiciones y circunstancias.

O sea, en el Revolucionario Institucional actúan muy diferente a Acción



ADRIANA MORENO CORDERO

COLUMNISTA INVITADA

Nacional que con su anunciada "renovación", detonó un serio conflicto en sus dirigencias estatales que no están dispuestas a alinearse a las decisiones de la cúpula que encabeza Jorge Romero, menos, de cara a las elecciones del 2027.

Una de las entidades en las que no se renovará gubernatura es el Estado de México; sin embargo se celebrarán elecciones concurrentes para renovar presidencias municipales, así como el Congreso local y diputaciones federales.

No hay que olvidar que el Edomex históricamente ha sido un estratégico enclave considerado como el laboratorio electoral por excelencia que estuvo en manos del PRI por décadas, pero en el gobierno de Alfredo del Mazo Maza, éste lo cedió a Morena con su candidata Delfina Gómez, a la espera de que el oficialismo le compensara sus esfuerzos.

El Instituto Electoral del Estado de México, (IEEM), ya ha iniciado los preparativos para éste proceso considerado complejo.

Varios analistas, consideran que todavía hay un pequeño espacio en el cual podría darse una alianza entre el PAN y el PRI, y esto es algo que debería considerar seriamente Acción Nacional, pero en lo que eso sucede, o no, el también senador Alito Moreno no se "duerme en sus laureles" y el fin de semana pasado, estuvo recorriendo el Estado de México, en una acción que podría decirnos todo, menos que el PRI se encuentra en sus últimos estertores como quiere hacer creer el oficialismo.

Moreno Cárdenas encabezó la toma de protesta de los 125 Comités Directivos municipales del tricolor, en lo que se ve como un acto de unidad, fuerza y compromiso para enfrentar los reos políticos que vienen fuertes para los comicios del 2027.

En su discurso, el senador tricolor subrayó que el PRI es la única oposición real y no sobra recordar que eso es algo que incomoda mucho al partido Morena, que en las referidas elecciones ve con preocupación que pudiera perder la artificial mayoría absoluta en el Congreso que el partido guinda y rémoras construyeron.